

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 18. Juni 2012

Hägendorf: Campingfahrzeug vollständig ausgebrannt

Am Sonntagnachmittag brannte auf dem Autobahnrastplatz Teufengraben in Hägendorf ein Campingbus vollständig aus. Verletzt wurde niemand.

Ein deutsches Ehepaar war am Sonntag, 17. Juni 2012, um 16.15 Uhr, mit ihrem Campingbus auf der Autobahn A2 von Basel herkommend in Richtung Egerkingen unterwegs. Im Belchentunnel bemerkte ein in gleicher Richtung fahrender Motorradfahrer, dass es im Bereich des Heckmotors des Busses brennt. Dies konnte er dem Busfahrer mittels Handzeichen mitteilen. Dieser fuhr folglich auf den Autobahnrastplatz Teufengraben. Trotz Löschversuch mit einem Feuerlöscher und raschem Eintreffen der Feuerwehr Oensingen brannte das Fahrzeug vollständig aus. Die Brandursachenabklärung durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn hat in der Zwischenzeit ergeben, dass der Fahrzeugbrand auf einen technischen Defekt zurückzuführen ist. Verletzt wurde bei diesem Vorfall niemand.

